

Le docteur McCrimmon un homme infatigable

Huntingdon — Le décès du docteur Frederick Gordon McCrimmon survenu le 20 août a touché toute la communauté.

La région de Huntingdon a alors perdu l'un de ses fidèles serviteurs dans une profession des plus exigeante, celle de la médecine générale et familiale.

Lui rendre hommage, c'est tout simplement se rappeler de sa présence au sein de la communauté au cours des dernières années.

Le docteur est né le 1er août 1906 de l'union de Lucy et Normand McCrimmon. Sa mère lui a donné l'amour de la musique. Son père le dévouement à la communauté puisqu'il a été pendant plusieurs années maître-poste à Huntingdon.

Après avoir étudié à l'Academy, il a poursuivi des études en arts et médecine à l'Université McGill où il a gradué en 1931 en médecine.

Le docteur McCrimmon est revenu à Huntingdon établir sa pratique médicale en 1935 après avoir fait son internat à l'hôpital Général de Montréal et avoir pratiqué la médecine à Waterloo au Québec.

En 1941, il a épousé Nancy qui a su être sa compagne durant 47 ans. Cette union a fait ses marques dans la communauté sur plusieurs aspects; il faut penser à la médecine en premier, et aussi à la musi-

que et à la culture.

Il a été d'une grande inspiration dans la réalisation de l'hôpital du Comté de Huntingdon, il y a 44 années de cela.

La grande majorité des gens de la région de Huntingdon se souviennent du docteur McCrimmon pour ses nombreuses visites à domicile peu importe l'heure et la température. Les histoires des interventions faites par le docteur sont nombreuses et tout le monde garde des souvenirs précieux du docteur.

C'est en 1952 qu'il fut reçu chirurgien du Collège des physiciens et chirurgiens. Il a étudié pendant deux années pour arriver à ce but, sachant bien que l'Hôpital de Huntingdon avait besoin d'un chirurgien.

Sa marque au sein de la communauté a été reconnu en 1975 lors de la célébration du 150e anniversaire de l'arrivée des premiers pionniers à Huntingdon. Une plaque lui était remise, le décrivant comme étant un citoyen honorable.

Et en septembre de la même année, le docteur McCrimmon était honoré par le Gouverneur du Canada en étant proclamé membre de l'Ordre du Canada. En 1977, il a reçu la Médaille du Jubilé de la Reine.

Le docteur McCrimmon n'est plus avec nous. On le manquera certes.